

Mardi 20 juin

Le deuxième jour commence par la lecture au petit-déjeuner de tous vos messages et la distribution du courrier, qui donnent le sourire à tout le monde, merci beaucoup !! Malheureusement nous ne pouvons pas vous répondre à chacun, nous n'avons pas une minute de répit ici, comme vous pouvez le lire...

Nous allons ensuite en piscine, où les progrès se font déjà sentir. Marie-Hélène nous apprend à nager sur le dos, sur le ventre, et sous l'eau. Certains ont même nagé sans frite !



En classe, on reparle de nos progrès et nous finissons l'écriture de nos lettres. Elles seront postées mercredi après-midi, en espérant que vous la recevrez vendredi ou samedi au plus tard !

L'après-midi, nous avons pris le bus direction Abondance. Nous avons visité l'Abbaye et participé à un atelier enluminure. Tout le monde est reparti avec son marque-page enluminé et calligraphié par ses soins.



Après le goûter, rebelote avec la piscine, tandis que les autres fabriquent des bateaux en matériaux naturels pour faire une super course sur la Dranse pendant les Olympiades aquatiques. On a tous hâte de les essayer !



Ce soir, c'est veillée pirate (*paye ta flotte*), la revanche ! Deux groupes de moussaillons s'affrontent dans des duels sans merci, faisant appel à toutes leurs habiletés et compétences, pour créer le plus beau et le plus solide de tous les ports.



A demain (ou ce soir...) pour de nouvelles aventures !

Théo : « On a construit des bateaux avec des bouts de bois et des écorces, des feuilles, des pommes de pins, de la mousse... Ça m'a plu ! »

Kiara : « A la veillée pirate on a fait des ateliers. J'ai préféré le jeu de la vigie. »

Mélissa : « C'était super la veillée pirate ! On s'amuse beaucoup. »

Lola : « A l'abbaye d'Abondance on a écrit son prénom avec une plume. C'était super ! »

Siarra : « C'était bien l'abbaye d'Abondance. On a fait des lettrines. »

Kaïs : « A la piscine on a nagé sur le dos, sur le ventre. On a appris à passer dessous un cerceau dans l'eau. On a appris à passer un peu sous l'eau avec le cerceau, et à faire le tour de la piscine. »

Duane : « J'ai aimé la soirée pirate et j'ai aimé quand on a fait des petits jeux pendant la veillée. »

Iloé : « On a fait des bateaux naturels avec les adultes pour faire les olympiades. »

Lucian : « C'était bien la veillée des pirates avec les jeux. J'ai aimé quand je battais des autres pirates. Et j'ai aimé aller me promener à l'abbaye. »